

Le groupe "mondialisation" de l'association des Anciens élèves de l'Ecole Sainte Geneviève me donne l'occasion de mettre en cohérence, en les inscrivant dans la perspective humaniste qui est celle de l'Ecole Sainte-Geneviève, des expériences et des savoirs issus de milieux qui se rencontrent peu et que j'ai eu la chance d'acquérir lors de mes passages dans les mondes de la médecine, de la recherche ou de la diplomatie. Lieu stimulant de réflexion et d'échanges entre anciens désireux de confronter les enseignements qu'ils ont tirés de parcours riches et variés, il fait vivre un esprit de camaraderie au service d'un objectif de transmission aux plus jeunes qui me touche particulièrement.

PIERRE HOUPIKIAN